



Extrañamiento al presidente de San Lázaro por 'cascarita', anuncia oposición

El uso del Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados como un salón de juegos del presidente de la Mesa Directiva y set de televisión para promoción personal tendrá consecuencias, advirtieron integrantes de las bancadas de oposición.

Integrantes de las fracciones parlamentarias del Partido Acción Nacional (PAN), del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), anunciaron que presentarán un extrañamiento al diputado Sergio Gutiérrez.

Lo anterior, a través de la Junta de Coordinación Política, para que dicha instancia haga del conocimiento de la Mesa Directiva la inconformidad de integrantes de distintas fracciones parlamentarias, por la utilización inapropiada de las instalaciones del recinto.

“Pero sí creo que tiene que recibir un extrañamiento de las y los diputados, y lo va a recibir en la próxima sesión, ojalá y se atreva a estar presidiendo al arranque de la sesión porque tiene que recibir un extrañamiento, el recinto no es para ir a echar una cascarita, el recinto no es un espacio para estar haciendo campaña”, recalcó la diputada panista Mariana Gómez del Campo.

“Yo creo que el observar este recinto, iluminado, prendido, acondicionado como un set, nos parece absolutamente fuera de lugar (...) para que se filme y se promueva un comercial. Nos parece absolutamente antidemocrático”, abundó la diputada perredista Gabriela Sodi.

Consultados al respecto, al acudir a entregar una denuncia ante la Organización de Naciones Unidas por la campaña de linchamiento en que están siendo tachados de traidores a la patria, miembros de la oposición lamentaron que el diputado Gutiérrez Luna esté más ocupado en actividades de promoción personal y distintas al orden legislativo, que en proteger la integridad de los parlamentarios agredidos.

Insistieron en que la “cascarita” en el Pleno, que el propio presidente de la Cámara exhibió en su cuenta en Twitter y la cual le generó cientos de reacciones y críticas, fue imprudente y una muestra más de que el congresista del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), está “desubicado”.

<https://mvsnoticias.com/noticias/nacionales/extranamiento-al-presidente-de-san-lazaro-por-cascarita-anuncia-oposicion/>